
パワー浜松ロータリークラブ事務局/〒430-7733 静岡県浜松市中区板屋町111-2 オークラアクトシティホテル浜松4307号室
Tel/Fax 053-452-0800　　　Email info@power-hamamatsurc.jp　　　http://www.power-hamamatsurc.jp/
創立/2002年10月22日 RI承認/2002年11月27日 認証伝達式/2003年4月29日 スポンサークラブ/浜松中ロータリークラブ

RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」会長/RayKliginsmith(米国)
2620地区のテーマ「ロータリアン、奉仕をクラブへ地域へ」ガバナー/中山正邦
パワー浜松ロータリークラブのテーマ「見つける明日、見つめる原点」会長/坂井光蔵

第３５６回例会
７月２０日（火）～７月２３日（金）　ＰＭ7:00～9:00 　民芸割烹いなんば

ファイヤサイドミーティング ２０１０ー１１年度テーマ：今後のクラブ運営について

2010-11

７月２１日（水）クラブ広報委員会

議長:中野,発表:加藤,出席:中尾,書記:稲野

加藤ひ,仲秋,三枝,磯部,岩本,田中敏,森

７月２０日（火）クラブ管理運営委員会

議長:小澤,発表:田中,出席:青山,書記:高貝

梯,金山,鈴木孝,田渕,長谷川,犬丸,鈴木和,山村,渡辺,

Libby Joseph M,大屋,八田,河村,澤田,菅野,加藤隆,山本,竹林

７月２２日（木）奉仕ＰＪ委員会２

議長:富田,発表:市川,出席:武田,書記:熊谷

安藤,知久,鈴木利,藤田義,五十嵐,野田,坂本,加藤鎮,

小林,舘,筑紫,福地

７月２２日（木）奉仕ＰＪ委員会１

議長:池戸,発表:堀内,出席:原田進,書記:安間

藤田,木村,中川,鈴木一,林,奥ノ坊,奥山,塩田,髙木

７月２３日（金）ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会＆10周年記念事業検討会

議長:有川,発表:諸星,出席:鈴木和浩,書記:末広

坂井,松田,原田道,金子,松本,塩谷,小粥,塚田

７月２３日（金）会員増強維持委員会

議長:小田木,発表:西村,出席:中村,書記:鷲津

秋山,大岡,近藤、細田
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２０１０－１１年度ファイヤサイドミーティング
議長所感

2010-11

議事

<議長所感>

クラブ管理運営委員会 小澤議長/

各個人がクラブの将来について真剣に発表して頂いたことに感謝致します。クラブとしての社会貢献（奉仕など）に対する取り組み方、継続事業

の内容と取り組み方、親睦のあり方･･･etcクラブの運営にとても参考となるご意見ばかりでした。少し気になったことは、奉仕に対して、人により温

度差があるということです。しかし、今年度のクラブ管理のメンバーはすばらしい人達です。この機会に少しでもクラブの方向付けができればと思い

ます。クラブ管理のメンバーの皆さん、竹林さん、加藤隆司さん、ありがとうございました、お疲れ様でした。

クラブ広報委員会 中野議長/

坂井会長を交え、クラブ広報委員会を中心にした１１名で食事とお酒を頂きながら、主に出席についての話し合いとなりました。様々な考え方が

あるものだと、楽しく２時間余りをすごしました。少人数での食事を伴うこのような会合は、仲間の事を知る良い機会であり、各部会単位でももっと機

会を持つようにしたらと思いました。

奉仕PJ① 池戸議長/

7/22 PM7：00にファイヤーサイドミーティングを開催しました。欠席者なしの、スタートから元気一杯の会議となり、食事とドリンクを前にミーティン

グを開始する事は「やぼ」ですので、元気ついでに前々会長の高木さんの音頭で乾杯からはじめ、食事時間を兼ね、テーマ「今後のクラブ運営に

ついて」を懇談して頂き、8：15から参加者全員に一言メッセージとしてテーマに沿ったご意見要望を話して頂きました。内容は後日の例会にて発

表者堀内さんからは報告されますが、担当議長の感想としては、パワー浜松RC全体へのご意見が多かったと感じました。参加・出席して有意義な

クラブへの期待・新人メンバーへのアプローチ等等、コミュニケーション向上へのご意見など・・・・所感としては、パワーだからこそ辛口の意見が出

せる、聞けるのではと、チョット嬉しい感じを持っています。坂井年度は、メンバーの真成る成長のために活動していきましょう！！

奉仕PJ② 富田議長/

奉仕プロジェクト委員会２のファイアーサイドミーティングが、欠席なしの１５名で行われました。拙い議長で、テーマ「今後のクラブ運営について」

が広範囲のため、小テーマ３つを上げ、しゃべりやすい環境に持っていった。自由歓談を２０分程度行い

１、今後の例会について

２、ＰＲＣのイベントについて

３、奉仕プロジェクト（活動）について

一人２回発言させることに重点をおいて、一つ一つ簡単な議論を行った。さすがに議長は食事が取れない状態でしたが、飲み物はなんとか自

分で作って飲んでいた。感想ですが、みなさんご意見をお持ちで（但しばらばら）このような会は、本当に必要性を感じました。おいしい料理を味

わいたかったかな？

会員増強維持委員会 小田木議長/

今回のファイヤーサイドニーティングは会員増強と維持を中心に話し合いをしました。参加者も8名で、お酒を飲まれる方も少なく、宴会モードでは

無く率直な意見が出されました。チャーターメンバーの思い、最近入会された方の感想やら、ひとり、ひとり パワー浜松ロータリーに対して熱いも

のを感じました。他のロータリーに比べ歴史がないだけに、もっと会員同士のコミュニケーションをいかに図るかが、会員増強と維持に深く関係して

いるとの意見が多数でました。具体的な事は議事録を参照して下さい。朝例会をいいけど、やっぱり夜例会は言いたいことが言えるかもしれませ

んね。

ロータリー財団委員会＆10周年記念事業検討委員会 有川議長/

ロータリー財団委員会と10周年記念事業検討委員会議のメンバーが中心となった12人で開催を致しました。

「今後のクラブ運営について」というテーマでしたが、各々がロータリーについて熱く想いを語り、時間が足りない程のミーティングとなりました。

『One club One color，One year One color』だと思っておりましたが、メンバー夫々の考え方を聞いてロータリーの考え方は『One person ,

One color』であっても良いのではないかと感じました。

出席

報告
８５名中６4名７５.２９％

前々回修正出席率８２.０２％


